

2月27日にいただいたご意見

内 容

腰椎圧迫骨折で入院した者です。

3階病棟豊島先生・看護師の方々・薬剤部の方々・そしてかかわって下さった方々の親身なご指導でご配慮・応対に大いに助けられ、元気づけられ、慰められて、快適な入院生活を送ることができました。ありがとうございました。

毎日のリハビリは楽しくありがたいことでした。PT様・OT様の私自身の永年来の姿勢の悪さ、弱点の指摘、矯正を受け、懸命に頑張った日々でした。

また、休憩タイムの語らいは楽しい癒しの一時でした。毎回の両膝のもみほぐしは、これから先一生分の貯筋です。親身なご指導、見守りに大いなる感謝です。貴院の^①リハビリ設備、器機の充実と^②技量の研修を重ねた療法士軍団は大変素晴らしいものです。

そして栄養を考えた食事は毎食楽しみで残さず美味しくいただきました。

お野菜のちょっとした一品の数々、退院後の食事作りに大いに参考になります。

ごちそう様でした。

入院日課のリハビリに

昔^{あこが}憧れの 三食昼寝の ^{ほうび}ご褒美あり

(〇〇子^よ詠む)

お返事

この度はご退院おめでとうございます。

お褒めの言葉を沢山いただき、医療に携わる者としてすべてが報われる思いです。

ご家族思いの優しい方で、いつも笑顔を浮かべリハビリテーションを頑張っておられたことを思い出します。その分、ご退院後の在宅生活がより充実したものとなること一同願っております。

今後とも医師、看護師など様々な職員と連携を強化し、より良い医療の提供を目指し努力してまいります。